

Publié le 17 octobre 2024

La Banque Postale et la FedEpl renouvellent leur partenariat à l'occasion du Congrès national des Epl

La Banque Postale et la Fédération des élus des Entreprises publiques locales (FedEpl) ont officialisé le 9 octobre 2024 le renouvellement de leur partenariat à l'occasion du Congrès national des Epl.



La Banque Postale et la Fédération des élus des Entreprises publiques locales, un partenariat durable

Sur le stand de [La Banque Postale](#), Matthieu de Crevoisier, responsable des marchés habitat social et Entreprises publiques locales, et Philippe LAURENT, président de la FedEpl, ont officialisé le renouvellement du partenariat entre les deux organisations, dont les prémices datent de 2013. En présence de Benjamin Gallèpe, directeur général de la FedEpl, et de Christophe Jerretie, président du comité d'orientation des finances locales de La Banque Postale, les deux parties se sont engagées à renforcer leurs relations. Elles échangeront régulièrement des informations sur les enjeux, les projets et les actions en cours dans les territoires, et engageront un travail en commun sur les besoins de financement des Epl.

La Banque Postale était partenaire du Congrès national des Epl, qui s'est déroulé à Nantes du 8 au 10 octobre 2024, et a manifesté son intérêt pour l'économie mixte locale, en lien avec l'attention qu'elle porte à la vitalité des territoires.

Par ailleurs, La Banque Postale et [La Poste Solutions Business](#) organiseront le 14 novembre 2024 un webinaire sur la rénovation énergétique du bâti à destination des Epl.

[En savoir plus](#)

[S'inscrire au webinaire sur la rénovation énergétique du bâti](#)